

Hoy, durante un acto por el día de la mujer en Torrejón de Ardoz

Ana Alós defiende el Plan de Conciliación del PP como garantía para facilitar la vida familiar y laboral

- La vicesecretaria de Igualdad, Conciliación y Política Social del PP **defiende un feminismo integrador**, frente al feminismo excluyente que se ha impuesto desde el Gobierno
- Destaca que **el PP es el partido de la igualdad**. “Somos el partido que lideró el Pacto contra la Violencia de Género, el primero que aprobó un Plan de Acción contra la Violencia Doméstica en 1998 y en implantar la orden de protección para las víctimas”
- Resalta las **medidas en materia de conciliación impulsadas por el PP**: la deducción por maternidad de los 100 euros al mes, la ampliación y equiparación de permisos de paternidad y maternidad, la flexibilidad de la jornada laboral y la ampliación de la reducción de jornada por cuidado de hijos de 8 a 12 años
- Reconoce que **el PP es el partido más social de España**, que representa a las personas y a las familias sin etiquetas. “No queremos etiquetar a las familias, sino protegerlas y ayudarlas”
- Critica que el **Gobierno socialista defienda una Ley de Familias plagada de ideología** que no contiene medidas reales para resolver los problemas